

In 29 Jahren wanderten sie 22 Mal um die Erde

„Wanderfrënn Bettenduerf“ sind im In- und Ausland aktiv

Bettendorf. Die Mitglieder der „Wanderfrënn Bettenduerf“ beteiligten sich an 2 923 Wanderungen und gingen zusammen mit 43 528 Kilometern einmal um die ganze Welt, so Präsident und Sekretär Georges Kintziger jüngst in der Generalversammlung.

In seinem Rückblick ließ er das Jahr 2016 Revue passieren. So war der Verein nicht nur in Europa aktiv, sondern beteiligte sich auch an Wanderungen und Kongressen in Australien, Neuseeland, Seychellen und Brasilien. Beim Weltkongress des Internationalen Volkssport Verbandes (IVV) in Rio, wurde Georges Kintziger in das Gremium des IVV-Schiedsgerichts wiedergewählt. Weiter ist er Mitglied in der internationalen Arbeitsgruppe „Wanderungen im Digitalbereich“. Auch das Wanderjahr 2017 ist voll ausgelastet.



Die Mitglieder nehmen an vielen Wanderungen teil.

Um die Zukunft des Vereins braucht man sich keine Sorgen zu machen. So wird am 19. April die 51. internationale Mittwochswanderung in Gilsdorf stattfinden. Die

52. Auflage der internationalen IVV-Winterwanderung und dem „Sauerdall-Marathon“ mit einem 50-Kilometer-Marsch werden am 26. November in Bettendorf aus-

getragen. Seit ihrer Gründung im Jahr 1988 haben die „Wanderfrënn Bettenduerf“ bei über 59 000 Veranstaltungen nicht weniger als 900 000 Kilometer zurückgelegt.

So war der Präsident stolz nachstehende Mitglieder für ihre Leistungen auszuzeichnen. Platz eins belegte Alphonse Lieners mit 190 Teilnahmen und 4 050 Kilometern, gefolgt von Marc Stelmes mit 3 895 Kilometern bei 225 Teilnahmen. Der dritte Platz ging an Nico Reitz mit 2 381 Kilometern und 80 Teilnahmen.

In der Jugendkategorie unter 16 Jahren wurde Tom Sachsen mit 2 156 Kilometern bei 157 Beteiligungen ausgezeichnet, gefolgt von Noah und Tessy Gillen mit 317 Kilometern. Der Vorstand des Vereins setzt sich wie folgt zusammen: Jos Groeff (Ehrenpräsident), Georges Kintziger (Präsident und Sekretär), Alphonse Lieners (Vizepräsident), Marc Winandy (Kassierer) und den Mitgliedern Charles Pauwels und Roland Stelmes.
RoOe